

Última hora**JORNADAS FEMINISMO** - El feminismo se apoya en el municipalismo para fomentar la igualdad

Edición España ► Mundo ►

PERÚ FUJIMORI

La Justicia peruana pone fin a la libertad de Fujimori al anular su indulto

EFE | Lima | 3 oct. 2018



Poder Judicial de Perú anula el indulto al expresidente Alberto Fujimori



[**f**](#)
[**Twitter**](#)
[**g+**](#)
[**in**](#)
[**whatsapp**](#)
[Menéame](#)

La Justicia peruana puso hoy fin a la libertad que el octogenario expresidente peruano Alberto Fujimori gozaba desde la pasada Navidad, al anular el polémico indulto que le había otorgado el expresidente Pedro Pablo Kuczynski para perdonarle una condena de 25 años de prisión por delitos de lesa humanidad.

La sentencia emitida en primera instancia por el juez Hugo Núñez, del Juzgado de Investigación Preparatoria de la Corte Suprema de Justicia de Perú, anuló el indulto por irregularidades en su tramitación y contravenir los compromisos internacionales del Estado peruano en materia de derecho humanos.

Por ello, el mismo magistrado ordenó la captura de Fujimori para devolverlo a la cárcel de la que había salido hacia nueve meses y siete días.

El fallo dio la razón al recurso de las víctimas de los crímenes por los que Fujimori fue condenado, quienes reclamaban su derecho a la justicia y denunciaban las deficiencias que tuvo el proceso del indulto.

Con ello Perú daba cumplimiento a la solicitud emitida en junio por la Corte Interamericana de Derechos Humanos (Corte IDH) de revisar la legalidad del indulto en las instancias nacionales antes de recurrir a su fuero.

Cuando salió la sentencia, al promediar el mediodía en Perú, Fujimori se encontraba en su domicilio, una casa de una exclusiva urbanización de Lima, pero gracias a su hijo menor, el congresista Kenji Fujimori, pudo llegar en una ambulancia a una clínica en la que fue ingresado antes de que se ejecutara su arresto.

El expresidente quedó allí ingresado en cuidados intermedios y bajo constante seguimiento, a la espera de que las autoridades decidieran sobre su ingreso en prisión.

Un compungido Kenji Fujimori anticipó a la prensa que recurrirá "a las instancias judiciales y políticas" para recuperar nuevamente la libertad de su padre, objetivo por el que aseguró que está dispuesto a dar su vida.

"Estoy consternado, sumamente dolido. Me siento destrozado por la noticia del día de hoy. Por supuesto que nos ha sorprendido, pero como hijo no voy a bajar la guardia y voy a seguir luchando por defender la libertad de mi padre", reiteró Kenji.

El congresista es considerado el principal promotor del indulto, otorgado bajo serias sospechas de tratarse de un acuerdo político entre Fujimori y Kuczynski.

El indulto llegó el 24 de diciembre, solo tres días después de que Kuczynski se salvase de ser destituido por el Congreso gracias a la abstención un pequeño grupo de congresistas fujimoristas liderado por Kenji Fujimori, quien le habría solicitado en varias ocasiones la libertad de su padre.

De momento la sentencia que anula el indulto ya ha sido apelada por el abogado de Fujimori, Miguel Arroyo, quien consideró que el juez no está capacitado para valorar la idoneidad de los argumentos de la junta médica que recomendó indultar al expresidente.

La apelación fue presentada ante la Corte Suprema de Justicia de Perú después que Arroyo se reuniese con Fujimori en su casa, a donde también llegó la hija del exmandatario Keiko Fujimori, líder del opositor partido fujimorista Fuerza Popular.

Entre sollozos y lágrimas ante los periodistas, Keiko declaró a su padre y a ella y su partido como víctimas de una persecución y pidió a sus "enemigos" poner fin "al odio y ensañamiento" en su contra.

"Es uno de los días más tristes de nuestra vida. Es desesperadamente doloroso saber que un juez de nuestro país le ha quitado la libertad a mi padre, señalando que como no está moribundo no tiene derecho a un indulto humanitario y en segundo lugar señalando que habría errores en la tramitación", agregó Keiko.

Por su parte, la directora de la Asociación Pro Derechos Humanos (Aprodeh), Gloria Cano, cuya organización lleva la defensa legal de las víctimas, manifestó a Efe su satisfacción por la sentencia, a la calificó como "un acto de justicia".

"Lo que había pasado es que habían realizado un acto de impunidad que afectaba los derechos de las víctimas y creemos que con esta resolución nuevamente se restablece la justicia", señaló.

Fujimori fue condenado en 2009 a 25 años de prisión como autor mediato (con dominio del hecho) de las matanzas de Barrios Altos (1991) y La Cantuta (1992), donde murieron 25 personas a manos del grupo militar encubierto Colina, y los secuestros de un empresario y un periodista, considerados todos ellos crímenes de lesa humanidad.

A Fujimori, de 80 años, le quedan por cumplir en prisión más de 14 años de pena, por lo que la terminaría de purgar en 2032 con 94 años.

Proveedores de contenidos.

Contacte con EFE.

MÁS NOTICIAS



CENTENARIO ARMISTICIO

Macron reúne a la comunidad internacional en el centenario del armisticio

SOMALIA ATENTADO



Al menos 13 muertos al estallar 3 coches bomba ante dos hoteles en Mogadiscio



AFGANISTÁN PAZ

Rusia sienta a los talibanes y al Consejo de Paz pero no logra avanzar hacia el diálogo



AUSTRALIA ATAQUE

Un muerto y dos heridos en ataque terrorista en Australia reivindicado por EI



FILIPINAS MARCOS

Imelda Marcos recibe una insólita condena de cárcel por corrupción



BREXIT R. UNIDO

Dimitió el secretario de Estado de Transporte británico por el "brexit" de May



SIRIA CONFLICTO

Choques entre rebeldes y Damasco dejan 22 muertos en zona desmilitarizada



PAKISTÁN BLASFEMIA

El abogado de Asia Bibi pide a Holanda que acoge a la cristiana pakistaní

Publicidad



SHEIN

A red sweatshirt with the word "DOUBLE" printed on the front and "DOBLE" repeated vertically on the sleeves is displayed against a white background.

COMPRA AHORA

LO MÁS LEIDO

LORCA CÓMIC

Viñetas "sin tapujos" muestran al García Lorca más real

ESPECTÁCULOS HUMOR

El Palau de la Música ofrece su mayor sala a Dani Mateo para el sábado 24

YEMEN CONFLICTO

La vida de 400.000 niños yemeníes peligra por malnutrición severa aguda



EFE: DOC ANÁLISIS

Análisis e información documental en profundidad

 www.efedocanalisis.com  [@efedata](https://twitter.com/efedata)



